



# Chiara

Unsere Tochter - unsere Meisterin  
des Lichts und der Liebe ist  
gekommen und hat uns gelehrt,  
was es heißt wahrhaft zu lieben.

Chiara hat uns gezeigt, was es heißt  
zu leben und das Leben zu lieben,  
so wie es ist. Mit allen Höhen und  
Tiefen.

Das Leben ist LIEBEN ~ Liebe empfängt.  
Liebe gibt. Liebe lässt frei.

Lasst uns Chiara ehren und in ihrem Sinne das Leben  
lieben so wie es ist.

Geht in Frieden mit allen in Euch und erkennt die  
Botschaft Chiaras in eurem Herzen.

Sie erblüht und strahlt, setzt Samen für die Ewigkeit.  
Somit hat ihr erfülltes Leben sich vollendet - mit uns,  
jedem einzelnen von uns.

Wir nehmen Abschied von Chiara und bleiben durch  
die Liebe mit ihr verbunden.

Am Donnerstag den 21. August 2014 um 10:00 Uhr  
im Urnenheim LINZ .

Wir freuen uns auf das gemeinsame  
Beisammensein - auch farbige Kleidung ist  
erwünscht.

Wenn ihr anstelle von Blumen und Kränzen einen  
Beitrag geben möchtet, werden wir diesen in  
einer Klangschale sammeln, im Sinne Chiaras  
verwenden und somit den Klang Ihres Lebens  
in die Welt hinaustragen.

DANKE